

El Grupo de Cultura Covadonga optará a la declaración de entidad de utilidad pública

El presidente Joaquín Miranda hace un balance «intenso y productivo» de los primeros cien días del mandato, con mejoras para Mareo y el Grupín

O. S.

GIJÓN. El Grupo de Cultura Covadonga estudia la viabilidad de declarar la entidad deportiva como de utilidad pública. Es una de las líneas de actuación llevadas a cabo en los primeros cien días de mandato del nuevo equipo directivo encabezado por el presidente Joaquín Miranda, quien hace un balance «intenso y productivo» de los primeros meses al frente de la Grupo.

«Ha habido importantes avances en diversas áreas que auguran un futuro prometedor para la entidad», explica, para destacar entre las intervenciones la expansión estratégica del club con el estudio de implantación del Grupo Mareo y el análisis sociodemográfico que realiza la denominada Comisión del Dato para «adaptar las estrategias y servicios de manera más precisa» en relación a las características de la masa social.

Entre las novedades de los cien días de mandato de Joaquín Miranda y su directiva figura la aprobación del protocolo para la regulación de la incorporación a los equipos y secciones deportivas de deportistas que no tengan la condición de socio, es decir, los socios deportivos. El objetivo es aportar competitividad a las distintas secciones con deportistas federados que militen en las filas del



La junta directiva del Grupo Covadonga cumple cien días de mandato. J. M. PARDO

CIEN DÍAS DE MANDATO

► **Energía eléctrica.** Renegociación del contrato de suministros, con un ahorro de 60.000 euros para 2024.

► **Utilidad pública.** Inicio del estudio para la declaración de entidad de utilidad pública, que redundaría en beneficios fiscales y reconocimiento social.

► **Infraestructuras.** Se han ejecutado mejoras en la explanada de la parrilla, las pistas de Mareo y se han realizado arreglos en dos pabellones.

► **Grupo Mareo.** Avance en el estudio de implantación del

Grupo Mareo, «lo que representa una expansión estratégica para el club».

► **Grupín de la playa.** Adecuación de un local para la ampliación del Grupín, que proyecta un vestuario para la sección de surf.

► **Comisión de salud.** Instalación de dispensadores con crema del sol, en colaboración con la Asociación contra el Cáncer. Aprobación de un baño para ostomizados en la piscina de 25 metros. Renovación de desfibriladores y creación de un centro de medicina deportiva.

Grupo, pero no figuren como socios del club.

Vestuario para surf

Además, desde la nueva junta directiva han renegociado el contrato de suministro eléctrico, lo que supondrá un ahorro de 60.000 euros para este año -125.000 euros para los dos próximos ejercicios- y se han ejecutado mejoras en la zona de la parrilla y las pistas de Mareo. Destaca, asimismo, la adecuación de un local para la ampliación del Grupín de la playa y el proyecto para dotar de un vestuario a la sección de surf, así como la aprobación de un baño para ostomizados, que se ubicará en la piscina de 25 metros, y la creación de un centro de medicina deportiva.

El PSOE ve «pura especulación» en el cambio previsto del PGO para los equipamientos

I. V.

GIJÓN. El concejal socialista Tino Vaquero anunció ayer que su grupo votará hoy en el Pleno en contra de una propuesta de modificación del PGO en lo que respecta a la normativa para equipamientos públicos, motivada por los planes para la residencia de estudiantes en el entorno del campus y para la construcción de viviendas para jóvenes en la antigua parcela de Peritos. El edil considera que con la redacción propuesta, la modificación dista de limitarse a estos proyectos y «afectará a todos los equipamientos y sin ánimo de lucro, dejando abierta la puerta a interpretaciones no deseadas y pudiendo generar situaciones graves». Hizo hincapié en la parte correspondiente a la edificabilidad, «que permitirá que, independientemente de dónde estén, será de 2 metros por metro cuadrado. Estoy seguro de que, si se aprueba esta modificación, en los próximos meses y años empezarán a aparecer entidades que pretenden ampliar sus edificios. Es especulación urbanística pura y dura».

38.000 euros para restaurar y dar a conocer las «marcas de milla» de la senda costera

I. V.

GIJÓN. El Ayuntamiento ha sacado a contratación por 38.000 la restauración de tres de las «marcas de milla» existentes en la senda del Cervigón, entre las que destacan las dos situadas en el entorno de la casa de Rosario Acuña. Se trata de dos grandes estructuras de hormigón con forma tronco-cónica que eran utilizadas como referencia costera para la «medida de la milla» que se hacía en las pruebas de navegación de los navíos de nueva botadura o tras su reparación. La tercera pieza, próxima a la playa de Serín, es metálica, data de los años 70 y formaba una alineación con otra «muy afectada por la corrosión y que no es recuperable». Constan otras dos marcas de hormigón, pero en suelo privado. Además de restaurar las piezas, se colocarán paneles informativos.

La lluvia arruina el día de playa

Tras una mañana despejada, con mucho sol y altas temperaturas que llegaron a rozar los 23 grados al mediodía, la lluvia sorprendió a los usuarios de los arenales de Gijón y arruinó la tarde de playa a vecinos y turistas. Durante la mañana nada hacía presagiar a los bañistas que se encuentran en las playas del concejo que las temperaturas acabarían bajando más de cinco grados, hasta los 17, y la lluvia les haría abandonar el litoral gijonés. Algunos se resistieron a volver a sus casas y, cuando amainó un poco el temporal, se animaron a pasear por la orilla en compañía de los paraguas.



JOSE SIMAL